



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para que sea leida y respondida en la Comisión de Urbanismo de octubre 2025 dirigida a la Concejalía delegada de desarrollo urbano, contratación y compras medio ambiente y sostenibilidad

En varias ocasiones por petición vecinal, desde Izquierda Independiente hemos pedido al Pleno o a esta comision la implantación de la recogida selectiva de residuos en el Sector 7 del barrio de los Arroyos de los Arroyos a través de contenedores colectivos. El gobierno municipal contestó que se iba a estudiar la implantación de este tipo de recogida para ver si era factible una vez concluyera el proceso de licitación y adjudicación del nuevo contrato de limpieza viaria.

Volvemos a reiterar que la implantación de un sistema de recogida de residuos a través de contendores colectivos eliminaría la recogida por edificio, tal y como solicitan la mayoría de las comunidades de propietarios, y ha sido una reiterada promesa del ayuntamiento que no ha sido cumplida ni por el anterior gobierno ni tampoco por el actual. Hay que recordar, que los vecinos y vecinas de este barrio sufren un doble costo económico ya que al pago de la tasa de basuras hay que añadirle el del servicio por sacar y guardar los contenedores de su edificio.

Teniendo en cuenta que se ha anunciado el inicio de la implementación de los nuevos contenedores en el barrio de Dehesa Vieja, y ante la insistencia que nos realizan los vecinos les **preguntamos**:

 ¿Se va a implantar definitivamente el servicio de recogida colectiva en el sector 7 de el Barrio de los Arroyos?







D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente pregunta para que sea leida en la Comisión de Urbanismo de octubre 2025 dirigida a la Concejalía delegada de desarrollo urbano, contratación y compras medio ambiente y sostenibilidad y Concejalía de Parques y Jardines

El pasado mes de septiembre se anunció que se iba a realizar una inversión destinada a la recuperación y transformación de dos zonas verdes degradadas del municipio para transformarlos en "pulmones verdes". El proyecto, según informan los medios, busca rehabilitar entornos naturales degradados para mejorar la calidad de vida de los vecinos y la biodiversidad urbana.

Estas actuaciones dicen se centrarán en la mejora de las zonas verdes situadas en los barrios de Los Arroyos y Dehesa Vieja. Y se intervendrá en espacios, actualmente degradados, que serán transformados en áreas accesibles y ricas en biodiversidad para el disfrute de la ciudadanía.

Por ello preguntamos:

- ¿En qué zonas concretas de estos barrios del municipio se llevarán a cabo las actuaciones de mejora?
- ¿Se ha realizado o se va a realizar algún proceso de participación ciudadana o consulta a los vecinos de los barrios implicados para recoger sus sugerencias sobre el diseño y uso de estos nuevos espacios?

San Sebastián de los Reyes convertirá dos zonas degradadas en pulmones verdes

🕳 Gracias a los fondos europeos se van a mejorar los barrios de los Arroyos y Dehesa Vieja con una inversión de 3,5 millones



Fdo. Juan Torres García Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente





D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído en **la Comisión Permanente de Urbanismo** de octubre 2025

En la Avenida Puente Cultural, en las inmediaciones de la Glorieta Eduardo Chillida, hay una parada de autobús. Esta parada sólo cuenta con el poste, no tiene marquesina y está en una zona sin ninguna protección frente a los vehículos que circulan por esa vía. Además no cuenta con ninguna iluminación, lo que hace que sea mucho más peligroso para las personas que esperan el autobús.

Rogamos que se tomen las medidas necesarias urgentemente, incluido el trámite con cualquier otro organismo o administración responsable de la vía. Es fundamental garantizar la seguridad de las personas que esperan el autobús en esa parada, empezando por iluminar y señalizar adecuadamente la parada y poner medidas de seguridad frente a los vehículos, así como limpiar de matorral el espacio y la propia parada de bus.





IZQUIERDA INDEPENDIENTE GRUPO MUNICIPAL

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para que sea respondida y en la Comisión de Urbanismo de octubre 2025 dirigida a la Concejalía de Obras y servicios públicos

A principios de este verano se ha publicado el listado calles que han sido y serán asfaltadas en nuestro municipio.

Sin embargo, a pesar de estas intervenciones que se van a realizar, persiste una preocupación significativa entre los vecinos y vecinas porque muchas calles con un asfaltado antiguo no están en ese listado, por lo que son objeto de un continuo "parcheo". Esta práctica, si bien soluciona problemas puntuales, no aborda la raíz del deterioro y genera un gasto continuado al no ofrecer una mejora duradera y por eso sería necesario realizar un asfaltado integral en diversas vías que, efectivamente, presentan un estado muy deteriorado.

Algunas de ellas son arterias muy importantes como la Avenida Rosa Luxemburgo, Avenida Matapiñonera, Avenida Chaparral o Calle Esperanza Abad entre otras. En todas el firme es antiguo y la recurrencia de los parches evidencian la necesidad de una intervención integral y no meramente cosmética.

Ante esta realidad y ante las preguntas que nos realizan los vecinos y vecinas, preguntamos:

1. ¿Tienen previsto un plan específico a corto o medio plazo para intervenir de manera integral en alguna de estas vías mencionadas (Avenida Rosa Luxemburgo, Esperanza Abad, Avenida Matapiñonera, Avenida Chaparral, etc.) que presentan un asfaltado muy antiguo y un deterioro considerable?







Calle Esperanza Abad

Avda. Rosa Luxemburgo



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en la Comisión de Urbanismo de octubre 2025 dirigida a la Concejalía de desarrollo urbano, medio ambiente y sostenibilidad

Vecinos y vecinas de la zona nos indican que la fuente situada en la glorieta de Avenida de la Sierra en su cruce con Avenida de Asturias y Avenida de Guadarrama se encuentra en un estado de abandono considerable. Por lo general su agua es verdosa, pudiendo esto significar la presencia de algas o bacterias.

Rogamos que se realice una limpieza profunda que garantice la seguridad de esta agua.





Fdo. Juan Torres García Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente